

LOCAL | Religión

Varios templos priegueses abren sus puertas al público para visitas

Por el momento no se celebran ceremonias religiosas en los mismos, a excepción de en las tres parroquias

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 14 de junio de 2020 - 11:51



Desde el pasado viernes y una vez adoptadas las medidas de seguridad necesarias, varios templos de Priego han abierto sus puertas al público tras permanecer cerrados desde que el pasado 14 de marzo se decretara el estado de alarma.

En principio, la apertura se realiza en horario restringido y únicamente para visitas, no celebrándose por el momento ceremonias religiosas en los mismos, a excepción de en las tres parroquias, hasta nueva orden.

En concreto, el viernes abrió sus puertas al público San Francisco, templo en el que se tienen su sede canónica dos de las imágenes más devocionales de la localidad, como es el caso de Nuestro Padre Jesús en la Columna y Nuestro Padre Jesús Nazareno. En este caso, el templo franciscano se abrirá lunes, miércoles, viernes y domingos, de 11:00 a 13:00 Horas; martes y jueves, de 19:00 a 21:00 horas; y sábados, de 11:00 a 13:00 y de 19:00 a 21:00 horas.

Por su parte, la iglesia de San Pedro, donde tienen su sede la cofradía de la Soledad y la hermandad de La Pollinica, abrirá viernes, sábados y domingos, de 11:00 a 13:00 horas, mientras que la ermita de Nuestra Señora de la Aurora lo hará de martes a domingos, de 10:30 a 13:00 horas.

Igualmente, la ermita del Calvario, donde tiene su sede la cofradía de María Stma. de los Dolores, abrió también este viernes y sábado, así como el lunes y el martes, 15 y 16 de junio, de 10:00 a 13:00 horas y de 18:00 a 21:00 horas, coincidiendo con la campaña solidaria de recogida de productos higiénico-sanitarios, para lo cual se ha puesto en marcha un protocolo de seguridad de entrada y salida al templo debido a las limitaciones de espacio y capacidad de la ermita.

Al encontrarse junto a residencias de ancianos, tanto la iglesia de San Juan de Dios, donde tiene su sede la hermandad del Mayor Dolor, como la capilla de la Fundación Mármol, permanecerán cerradas por el momento, así como la ermita de Belén, debido a sus reducidas dimensiones y a lo complicado de cuidar el aforo en la misma.

Por último, la parroquia de Ntra. Señora de la Asunción, donde desde hace semanas se reanudó la

celebración de ceremonias religiosas con asistencia de fieles, al igual que en las parroquias de Nuestra Señora del Carmen y Trinidad e Inmaculada, abrirá para visitas al público los viernes, sábados y domingos, de 11.00 a 13.30 horas.